

8月ゆりぐみだよい

令和4年8月31日(水)
社会福祉法人雅福祉会
松島こども園
担当:具志堅 寛琉



まだまだ、厳しい暑さが続いているですが、子ども達は元気いっぱい園庭を駆け回っています。夏休み期間中は、夏ならではの遊びを満喫しいよいよ1学期後半がスタート。ゆり組全員が集まると「静岡に行ったよー」、「お盆にやんばるに行ったよー」など楽しかった夏休みの思い出話が弾んでいました。休み明けで緊張する子もいますが、一人ひとり丁寧に見守りつつ園生活のリズムを整えていきたいと思います。



←園庭遊びが終わってから、水浴びをして楽しそうにお友達に水をかけたりして嬉しそうにしています。



最近、男の子達はLaqに夢中。試行錯誤しながら自分達のイメージを形にすることで楽しさを感じ、達成感を味わっています。車を作っては、エンジン部分をハート型にして見たり、トラック作っては荷台や荷物を作ったりと自分たちの遊びに必要な物を見立てて作って楽しんでいます。

就学へ向けて

- 1学期後半開始より、就学を意識した取り組みを行います。子ども達が自信を持って1年生になれるよう、家庭とも連携をとりつつ就学を楽しみにしたいと思います♪
- ・朝ごはんをしっかり食べて、8時15分までに登園しましょう。
- ・ハンカチは毎日持って来てください。
- ・次の日の準備は、持つて来るもののリストを見ながら保護者と一緒に準備しましょう。



オシャレ好きの女の子達は、ネックレスや指輪などアクセサリー作りに夢中。廃材を使って上手に作っては先生見て！と見せに来たり、手作りのアクセサリー一箱を作つて出来上がった物を眺めて楽しんでいます。



☆お知らせ・お願い☆

- ゆり組は、毎週水曜日体育着登園となりますので忘れずにお願い致します。
- 新型コロナ感染拡大防止の為、引き続きコドモンへ体温の記入をお願い致します。
- 持ち物に記名が無い子や薄くなっている子がいますので、確認をお願い致します。